

ÉDITION Mâcon

Dimanche 26 avril 2015



MÂCON

PAGE 4

Du "bleu" sur les routes

MÂCON

PAGE 6

Le bien-être au lycée préoccupe

LA ROCHE-VINEUSE

PAGE 9

Quel avenir pour la Poste ?

BILLET D'HUMEUR

De la petite Suisse... à l'Europe !

PAR FERNAND RIBEIRO

On avait Matour, commune située à la croisée des chemins entre le Mâconnais, le Clunisois, le Charollais et le Beaujolais, qui porte le doux surnom de petite Suisse, en référence à son cadre verdoyant, ses parfums de chlorophylle et sa tranquillité. Bienvenue désormais à Blanot, la petite Européenne. L'article que nous consacrons aujourd'hui à ce village et ses 165 âmes (*lire en page 2*) est pour le moins intéressant et porteur d'espoir pour les générations futures. Ils sont très exactement 36 résidents européens à y vivre. Anglais, Allemands, Polonais... Tous ont trouvé leur bonheur au cœur d'un petit village qui le leur rend bien. Esprit d'ouverture des habitants et retrouvailles à la moindre occasion sont autant de valeurs partagées par l'ensemble de la population pour une intégration parfaitement bien réussie.

SOCIÉTÉ. La petite et très belle commune de Blanot se singularise par sa population avec 36 résidents européens sur les 165 habitants. **P. 2**

Blanot, l'Européenne



La commune est située aux confins du Mâconnais, du Clunisois et du Tournugeois. Photo Marie Salerno (CLP)

ÉVÈNEMENT

PAGE 11

Le Beaujolais, star de la fête des crus à Saint-Amour

Si la confirmation de mariage géante a été le temps fort de la journée d'hier, les crus du Beaujolais demeurent évidemment les stars de leur événement à Saint-Amour-Bellevue. La fête se poursuit encore toute la journée d'aujourd'hui.



Supplément
Gratuit !

Rendez-vous
DEMAIN
avec votre
quotidien